
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

NACHRUF

19.09.2011

Marion Hirschmann stellte sich über viele Jahre ihrer schweren Krankheit mit demselben Mut und jenem entschlossenen Durchhaltevermögen, die ihre gesamte Lebensführung geprägt hatten. Wir müssen traurig zur Kenntnis nehmen, dass dieser Kampf nicht zu gewinnen war und trauern um eine wunderbare Kollegin und Freundin. Wir können nur dankbar sein, sie um uns gehabt zu haben.

Marion Hirschmann war eine selbstbewusste Frau mit viel Humor; Eigenschaften, die ihr beim Umgang mit ihrem schweren gesundheitlichen Schicksal sicher geholfen haben. Ihre Großzügigkeit, Hilfsbereitschaft, Kollegialität und ihre Fröhlichkeit werden uns in Erinnerung bleiben!

Unsere Gedanken sind in diesen Tagen bei ihrer Familie.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de